

L-TV

Öhringen/Eppingen: Regionaltag 2011

29. October 2010

Der Regionaltag 2011 wird entgegen der ursprünglichen Planung nicht in Öhringen, sondern in Eppingen stattfinden. Darauf hat sich die Stadt Öhringen mit der Bürgerinitiative "pro Region Heilbronn-Franken" verständigt. Hintergrund ist die Landesgartenschau in Öhringen im Jahr 2016. Die Großveranstaltung ist nach Auffassung der Verantwortlichen bestens dafür geeignet, um zu diesem Zeitpunkt einen Regionaltag in Öhringen für ein breites Publikum zu präsentieren. Eppingen ist damit im Jahr 2011 die erste Stadt, in der nach zehn Jahren zum zweiten Mal ein Regionaltag veranstaltet wird.